
Je suis contre la modification du règlement (09-003).   L'usage devrait  
rester uniquement résidentiel. L'ajout d'usages (restaurant, événements)  
auraient des conséquences negatives sur le quartier et sur le Mont Royal. 
 
Chandra Magill 
 


